

Rogers Tratará Temas Relativos a Seguridad con Isabel Martínez

**:: Estricto Secreto en Torno a la Visita del Subsecretario de Estado Norteamericano.—
La Guerrilla Liberó a dos Empresarios Luego de Cobrar Millonarios Rescates**

(AP, IPS, AFP y UPI) BUENOS AIRES, 8 de marzo. — El subsecretario de Estado norteamericano William Rogers se entrevistará el lunes con la presidenta Isabel Martínez, al iniciar su gira exploratoria previa a la visita que hará a varios países latinoamericanos el titular de la cartera Henry Kissinger.

La entrevista del lunes será la primera de un presidente argentino con un alto funcionario de la Secretaría de Estado desde octubre de 1973, pero sus detalles y circunstancias aún no se han determinado, según voceros oficiales.

Rogers, que llegará el lunes temprano se dirigirá desde el aeropuerto a la cancillería para entrevistarse allí con el ministro de Relaciones Exteriores Alberto Vignes.

Las relaciones entre Estados Unidos y Argentina hicieron constantes progresos en los últimos meses a pesar de disputas surgidas en torno de la Ley de Comercio Exterior norteamericana.

Pero el 26 de febrero que guerrilleros del grupo Montoneros, secuestraron y ultimaron en Córdoba al cónsul de Estados Unidos allí, John Patrick Egan. Los guerrilleros dieron muerte a Egan dos días después del secuestro,

cuando el canciller Vignes formuló una declaración negándose a negociar su liberación a cambio de informar sobre cinco montoneros presos.

A raíz de los hechos de Córdoba la embajada norteamericana acentuó las medidas de seguridad y ha mantenido en estricto secreto todo el programa de la visita de Rogers.

No se han producido indicaciones acerca de los tópicos que abordará Rogers con la señora Martínez o con el canciller pero según manifestaron los informantes seguramente la cuestión de la seguridad será uno de ellos.

LIBERAN PRISIONEROS
Por otro lado, un asesor del grupo económico Bunge y Born, la corporación privada más importante de la Argentina, fue liberado luego de cinco meses de cautiverio en manos de guerrilleros.

Alfonso Margueritte, de 65 años, asesor de actividades agropecuarias de Bunge y Born, fue secuestrado el 30 de septiembre por un grupo guerrillero no identificado que, según versiones periodísticas, había reclamado un rescate de cinco millones de dólares.

No estaba en claro cual había sido el grupo guerrillero implicado, pero el secuestro de Margueritte se produjo

sólo 13 días después que la organización "Montoneros" (peronista) secuestró a dos hermanos propietarios de Bunge y Born.

Los dos dirigentes, Jorge y Juan Born, se hallan aún en manos de los "Montoneros". Los secuestradores habrían pedido un rescate de 85 millones de dólares.

Bunge y Born es la tercera empresa privada más grande de América Latina, después de la Volkswagen y la Shell do Brasil, con ventas de 517 millones de dólares anuales.

También fue liberado anoche, tras 80 días de cautiverio el empresario italiano Aldo Tedeschi, de 64 años, presidente de la empresa SIAP, que fabrica en Argentina instrumental para autos móviles bajo licencia de la firma Bortelli, de Italia.

Al parecer, la liberación se produjo luego que SIAP pagó un fuerte rescate y publicó en los diarios un comunicado anunciando que satisfaría reclamos de los trabajadores de la fábrica.

La organización guerrillera que consumó el secuestro, el 18 de diciembre pasado, fue "Montoneros", según informa la agencia oficial de noticias TELAM.

VIOLENTO ATAQUE

Entre tanto, dos policías

fueron muertos esta noche al ser atacados por un grupo armado un destacamento policial, informó la agencia oficial TELAM.

Los atacantes llegaron en dos vehículos y utilizaron armas de fuego y explosivos en su ataque al destacamento, donde se hallaban varios policías.

El destacamento, que se encuentra ubicado en la avenida que limita con la provincia de Buenos Aires, resultó sumamente dañado a consecuencia de las explosiones.

DECLARACIONES DEL DIPUTADO SUELDO

Por su parte el líder del Partido Revolucionario-Cristiano y diputado nacional Horacio Sueldo, reclamó hoy "una rectificación general de rumbos y de métodos" por parte del gobierno de la presidenta María Estela Martínez.

Tras advertir que, a su juicio, existe "un creciente curso de autoritarismo en el régimen gobernante", Sueldo señaló que "hay otros dirigentes del Partido (Revolucionario-Cristiano) que padecen persecución, cárcel y cesantías, incluso exiliados sin motivo penal alguno, sin que existan imputaciones concretas, pero que debieron irse del país porque sus vidas corren peligro".

Finalmente, anunció que se están consolidando las bases "de un movimiento popular que supere las contingencias electorales, como ocurre con las alianzas y los frentes, ya que se intenta incorporar al mismo tanto agrupaciones políticas como sectores populares no partidistas".